



夏を元気にすごしましょう!!

梅雨に入り、蒸し暑く、憂鬱な日が続いていますが、紫陽花がきれいに色づき、梅雨空でも気分を晴れやかにしてくれます。晴れた日には、子ども達は暑さをものともせず園庭の固定遊具、泥んこ遊び、水遊び・プール遊びなど夢中になって元気いっぱい楽しんでます。

子ども達は、7月の大きな行事である七夕会、村民プール・夕涼み会など、わくわくドキドキと期待で胸を弾ませています。プール遊びでは、水に触れる気持ちよさや楽しさを心と体で思う存分に感じられるように取り組んでまいります。また、引き続き熱中症対策に努めながらたくさんのお遊びを経験し、夏の思い出をたくさんつくってほしいと思います。

7月の保育で大切にしたいこと

- 《年 長》 ・ 共通の目的に向けて友達と考えたり、相談したりしながら遊ぶ楽しさを感じる。
- ・ 地域の方とのかかわりを通して親しみをもつ。
- 《年 中》 ・ 友達と関わったりいろいろなことに挑戦したりして遊ぶことを楽しむ。
- ・ 夏の身近な自然に興味や関心をもち、見たり触れたりする。
- 《年 少》 ・ いろいろな遊びを教師や友達と一緒に楽しむ。
- ・ 身近な夏の自然に親しむ。



園庭開放について

今年の夏も「猛暑」になるのか、今から憂鬱ですね。これから特に降園時間となる午後2時、3時頃は暑さのピークを迎える時間帯です。熱中症の心配もありますので、熱中症指数が高い場合は、園庭開放を急遽中止することがあります。ご理解とご協力をお願いいたします。

《 注意しましょう 》

- ・ 子どもは大人より背が低いため、地面からの距離が近く、熱をより受けやすいです。お出かけの際は十分に気を付けましょう。
- ・ ちょっとだから…、エアコンがついているから…と車の中にお子さんだけ残してしまうことにならないようにしましょう。

7/7 (月) 七夕会

なかよしクラブや高齢者クラブの方と一緒に七夕会を行います。七夕の由来の話を聞いたり、歌を歌ったりしながら、みんなで織姫や彦星が無事に天の川で会えることを願いたいと思います。

笹をご近所の方から譲っていただき、子ども達が製作した飾りや願い事を書いた短冊を飾ります。子ども達はどんなお願い事をしたのかな？ みんなの願いが叶いますように☆

7/16 (水) 夕涼み会

子ども達がとっても楽しみにしている夕涼み会。今年度は夕方の実施なので、ちょうちんに灯りがともり、雰囲気もがらりと変わることと思います。午前保育なので、午後はゆっくりお家で休息をとり、夕涼み会にご参加ください。子ども達の手作りお店屋さんやお化け屋敷もありますので楽しみにしててくださいね。

《お願い》



○コドモンへの朝の欠席や連絡等は、8時15分までにを入力をお願いします。また、水・泥・プール遊びの有無についても忘れずを入力をお願いします。コドモンにがない場合はプール遊び等ができません。
○お子様の持ち物に名前がないものや薄くなっているものがありますので、もう一度確認し、記入をしていただくと助かります。ご協力よろしくお願いたします。

新しい先生を紹介します

眞木 陽子 先生
(まき ようこ)
7/1 (火) から預かり保育担当になります。よろしくお願いたします。

70周年のお祝い

7月は東海村の70周年記念イベントがたくさん催されます。是非、皆様でご参加ください。

諸費について

今月の諸費は、7月分と8月分、2ヶ月分を徴収します。エンペイから16日に通知がありますので忘れずに納入をお願いいたします。

※預かりを利用された方は諸費と合算しての支払いとなります。